

Empresas

Mercedes adelanta a Tesla como el fabricante más rentable del motor (Expansion)

Los productores de automóviles cierran tres años de márgenes operativos históricos, gracias al encarecimiento experimentado en los vehículos nuevos. Toyota domina en ventas y beneficio.

Puig, Volotea o Europastry: estas son las empresas que postulan para debutar en la bolsa este año

()

Algunos como el del grupo catalán de perfumería son seguros, mientras que otras compañías deshojan la margarita, a la espera de una situación favorable para dar el salto

Acciona integra el consorcio preferente en un proyecto ferroviario en Canadá (Expansion)

El consorcio South Fraser Station Partners, integrado al 33% por <u>ACCIONA</u>, ha sido seleccionado por la provincia de la Columbia Británica (Canadá) como 'preferred proponent' ('mejor postor') del contrato de estaciones del proyecto Surrey Langley SkyTrain de Vancouver.

ACS crece en minería con obras en Australia de 1.100 millones (Expansion)

mercado estratégico/ La constructora española amplía un contrato de servicios para la minera BHP a través de Thiess.

La situación de Naturgy en Bolsa agita la tensión interna (Expansion)

La exclusión de Naturgy de los índices de Morgan Stanley afloró un problema que mete en una encrucijada a Caixa, CVC, GIP, IFM y Reynés.

Room Mate prevé duplicar su cartera hotelera en 18 meses (Expansion)

La cadena estudia crecer con compras y alcanzar los 150 millones de euros de facturación en 2025 (+40%) y los 24 millones de ebitda.

Ebro Foods se lanza a crecer en África y Oriente Medio tras recalar en Togo (Expansion)

La compañía tiene el foco puesto en el crecimiento geográfico orgánico y prevé mejorar su presencia en Ghana, tras aterrizar tímidamente en Togo en 2023.



<u>atl</u>

Economía

El voraz consumo de energía de la IA revoluciona el mercado eléctrico (Expansion)

La luz que usan los centros de datos es descomunal y rompe el sector energético; si España quiere aprovechar el 'boom' debe invertir miles de millones en red.

El FMI pide prudencia a la hora de subir el SMI y rebajar la jornada laboral y sugiere rebajar el despido

(El Economista)

El Fondo Monetario Internacional (FMI) aseguró este viernes que España necesita "relajar la protección del empleo" rebajando el despido y advierte de la necesidad de evaluar "cuidadosamente" los efectos que pueden provocar las subidas del Salario Mínimo Interprofesional (SMI) o la reducción de la jornada laboral a 37,5 horas.

Saiz busca penalizar la pensión en la jubilación anticipada de la industria (El Economista)

El Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones ha dado el primer paso para desarrollar el nuevo y esperado marco regulatorio que permita hacer compatible el cobro de la pensión con la salida paulatina del mercado laboral. La cartera que encabeza Elma Saiz ha elaborado un primer borrador que ha dejado descontentos a patronal y sindicatos. Especial atención ha recibido la propuesta para reformar la jubilación parcial anticipada de los trabajadores de la industria, esencialmente los del sector del automóvil. El texto propone un recorte en la pensión al aplicar los coeficientes reductores por el adelanto, además de afectar al cálculo de la base reguladora.

El ataque de Irán a Israel tensiona el mercado y encarece el petróleo (El Economista)

La respuesta de Irán el pasado sábado por la noche ante el presunto ataque de Israel al consulado iraní en Siria el 1 de abril, que acabó con la vida de siete mandos militares en Damasco, no se hizo esperar más. Israel amaneció el domingo tras soportar el envío de 300 drones y misiles de crucero y balísticos, al cual el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, con ayuda de Estados Unidos, Reino Unido y otros aliados, consiguieron interceptar el 99%, sin que el ataque causara ninguna baja.

La patronal textil ultima su propuesta para el convenio que afectará a 100.000 trabajadores (ABC)

La nueva patronal Arte, que ha logrado asociar al 70% de las grandes empresas del textil entre las que están Inditex, Primark, H&M, Tendam (Cortefiel, Springfield), Mango o Uniqlo, ultima su propuesta para el que será el primer convenio sectorial del textil, y que afectará a cerca de 100.000 trabajadores de todas estas compañías.



Yolanda Díaz encarecerá el despido al excluir la caída de beneficios como causa objetiva (ABC)

La vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, ha confirmado este viernes que reformará el despido en España para cumplir con la doctrina europea con el objetivo de que no sea rentable para las empresas y que la indemnización, en caso de despido injustificado, repare adecuadamente el daño causado al trabajador, para lo que se tendrán en cuenta sus circunstancias personales, informa EP.

Los funcionarios serán evaluados y su sueldo irá ligado a lograr objetivos (ABC)

José Luis Escrivá es un ministro de grandes reformas, abandonó la Seguridad Social tras acometer cambios muy polémicos en el sistema de pensiones y ahora plantea un vuelco en el funcionamiento de la Administración que promete grandes debates. El ministro para la Transformación Digital y la Función Pública ha diseñado una reforma para el sector público con patrones de actuación muy similares a los del privado para despojar a los empleados públicos del mantra de la escasa productividad. En esencia, los cambios propuestos persiguen mejorar el servicio que se presta a los ciudadanos y subir a la Administración al carro de los cambios tecnológicos.

Los Veintisiete adoptan el plan para eliminar las calderas de gas natural de cara a 2040 (El periódico)

A partir del 1 de enero de 2025, los Estados miembros de la Unión Europea no podrán subvencionar las calderas de combustibles fósiles, como las máquinas de <u>Gas</u> natural por condensación, según la nueva directiva de eficiencia energética en edificios, a la que ha dado luz verde este viernes el Consejo de la Unión Europea, que representa a los 27 estados del continente.



Finanzas

Santander y Crédit Agricole se reparten el pastel de financiar el 'boom' de coches chinos (ABC)

El desembarco en masa de la automoción china está cambiando el panorama de la venta de vehículos en España y se espera que revolucione los rankings en próximos años. De ahí que haya bancos muy interesados en consolidarse como las financieras de las marcas de origen asiático que han entrado con tanta fuerza. Por lo pronto, Banco Santander y Crédit Agricole son los dos que han posicionado a sus respectivas financieras como entidades de referencia para las marcas con más peso en España.

Las entidades de la patronal bancaria AEB ganaron 23.000 millones en 2023, un 20,3% más (El periódico)

Los bancos que forman parte de la patronal AEB, que incluye a todos los grandes excepto CaixaBank, ganaron 23.000 millones de euros en 2023, un 20,3% más que en 2022, gracias a los mayores ingresos obtenidos por los tipos de interés más altos y las comisiones, así como por la mejora de la eficiencia.



Revolut abre en Barcelona su primer 'tech hub' con 300 personas (Expansion)

El neobanco británico convierte la capital catalana en su principal centro de desarrollo en el suroeste de Europa y prevé doblar la plantilla en la ciudad para llegar a 600 profesionales a medio plazo.

La banca aclara al Gobierno que no pone restricción para conceder hipotecas ante el problema de la vivienda

(El Correo Digital)

La presidenta de la patronal AEB insiste en que si el Ejecutivo deja el impuesto permanente sería el único país en hacerlo en Europa

La subida de tipos reduce las hipotecas a tipo variable del 59% al 51% del total en dos años (El periódico)

La composición del mercado hipotecario español ha registrado un notable cambio debido a la abrupta ubida de los tipos de interés del Banco Central Europeo entre julio de 2022 y septiembre de 2023 para combatir la espiral inflacionista.

La banca europea carga contra los nuevos impuestos al sector (Expansion)

Todos los impuestos específicos aprobados para el sector bancario en los últimos tiempos deberían evitarse. Es la idea que defiende la Federación Bancaria Europea, que advierte de que este tipo de tributos impactan negativamente no solo en la rentabilidad de las entidades, sino en la resiliencia del sector.

El robo de cuentas supera ya al de tarjetas de crédito para cometer fraudes digitales (Expansion)

La sustracción online de plásticos bancarios creció un 7,7%. El 5% de las transacciones mundiales realizadas en 2023 fueron sospechosas.

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf